

Der BMW-Konzern lieferte 2,52 Millionen Autos aus

Die BMW Group hat im vergangenen Jahr 2.521.525 Fahrzeuge ausgeliefert. Das sind 8,4 Prozent mehr als 2020. Die Kernmarke kam auf 2.213.795 Einheiten (plus 9,1 Prozent). Das ist neuer Absatzrekord. Mini steigerte die Verkäufe um 3,3 Prozent und kam auf 302.144 verkaufte Fahrzeuge. Rolls-Royce verzeichnete mit 5586 Einheiten (+48,7 %) ebenfalls den höchsten Absatz in der Geschichte der Marke. Gleiches gilt für die Motorradsparte von BMW, die um 14,8 Prozent auf 194.261 Fahrzeugauslieferungen zulegen konnte. (aum)

Bilder zum Artikel

BMW Group

Foto:

